

ABSTRAK

Nama : Farah Fadilah Apilia
Program Studi : Perpustakaan dan Sains Informasi
Judul : Pemahaman Literasi Informasi Mahasiswa
dalam Menyikapi *Hoax Covid-19* di Media Sosial dengan
Menggunakan Model The Big-6

Hoax terkait *covid-19* di media sosial mengalami kenaikan dibandingkan sebelum pandemi *covid-19* terjadi. Dampak dari *hoax* disaat pandemi *covid-19* ini telah menimbulkan rasa panik dan resah pada masyarakat. Mahasiswa sebagai pengguna media sosial terbesar menjadi perhatian dalam penelitian ini karena *hoax* sangat berbahaya jika dipercaya dan kemampuan literasi yang baik diyakini dapat mengatasi *hoax*. Tujuan penelitian ini adalah 1) untuk mengetahui bagaimana pemahaman literasi informasi mahasiswa dalam menyikapi informasi *hoax* tentang *covid-19* yang ada di media sosial. 2) Mengetahui pandangan Islam terhadap pemahaman literasi informasi mahasiswa dalam menyikapi informasi *hoax* tentang *covid-19* yang ada di media sosial. Metode yang digunakan adalah deskriptif dengan pendekatan kualitatif. teknik pengambilan sampel dari penelitian ini adalah sampel insidental. Pengumpulan data dilakukan dengan observasi nonpartisipan, wawancara semi terstruktur, dan triangulasi. Hasil penelitian menggunakan model *the big 6* yaitu Seluruh informan mampu melakukan perumusan masalah dan identifikasi informasi yang dibutuhkan. Seluruh informan mampu menentukan sumber yang akan digunakan dan enam informan melakukan evaluasi terhadap media sosial mana yang terbaik. Seluruh informan mampu mengalokasikan sumber dan menemukan informasi dalam sumber yang telah dipilih. Seluruh informan mampu menemukan informasi dari berbagai sumber dan dua informan melakukan pembatasan terhadap informasi dari berbagai sumber. Satu Informan meorganisasikan atau menyimpan informasi yang telah didapatkan dan seluruh mahasiswa menyampaikan kembali informasi. Seluruh Informan melakukan evaluasi dari sisi evaluasi dan efisiensi.

Kata Kunci: Literasi Informasi, *Hoax Covid-19* di Media Sosial, *The Big 6 Model*